



**PROANTIC**  
LE PLUS BEAU CATALOGUE D'ANTIQUITES

---

## Old Map Of Toulouse



1 300 EUR

Period : 17th century

Condition : Très bon état

Material : Paper

Dealer

**Patrick Serouge**

Antique Maps - Atlas - Antique Engraving - Rare Books

Tel : +33(0)6 12 89 90 97

Mobile : Tous nos documents sont accompagnés d'un certificat d'authenticité.

Fax : Nos conditions de vente sont conformes au règlement de la LILA (Ligue Internationale de la Librairie Ancienne).

Tous nos livres et gravures sont garantis complets et en bonne condition sauf mentions contraires. Nous nous engageons à écrire avec précision les pièces vendues et indiquons clairement tous les défauts et les importantes restaurations effectuées. Nous nous portons garant de l'authenticité des pièces vendues.

110 rue des Rosiers

Description
-------------

Epreuve originale réalisée en 1694. De Witt cartographe.

Belle épreuve bien contrastée.

Très bon état.

Format feuille : 62 x 43,5 cm.

Format gravure : 53,5 x 43,5 cm.

Original antique map of 1694.

Belle représentation détaillée de Toulouse.

Encart avec renvois de 1 à 91 et de A à Z situant les principaux édifices, places, monuments de la ville.

Vous pouvez consulter l'ensemble des cartes, livres et gravures disponibles sur votre région en cliquant sur le lien de notre site internet spécialisé en archives anciennes géographiques :  
<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit>

t/cartes-geographiques-anciennes-original-antique  
-maps/france/midi-pyrenees/

Règlement sécurisé par carte bancaire sur notre site internet en cliquant sur le lien ci-dessous :  
<https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/france/midi-pyrenees/plan-ancien-de-toulouse-2/>

Toutes nos cartes et gravures sont accompagnées d'un certificat d'authenticité.

De Witt fut l'un des graveurs de cartes et des éditeurs les plus en vue à Amsterdam dans la période qui suivit le déclin des établissements Blaeu et Jansson, auprès desquels il acquit de nombreuses plaques de cuivre lors de leur dispersion aux enchères. Ses travaux couvrent la plupart des aspects de la cartographie : cartes marines, atlas mondiaux, atlas des Pays-Bas, « livres de ville » couvrant les plans de villes des Pays-Bas et d'Europe, et cartes murales. Son travail, qui se distingue par la beauté de la gravure et de la couleur, a été très populaire et les éditions ont été publiées de nombreuses années après sa mort par Pieter Mortier et Covens and Mortier.

Original proof made in 1694. De Witt cartographer. Beautiful, well-contrasted proof. Very good condition. Sheet size: 62 x 43.5 cm. Engraving size: 53.5 x 43.5 cm. Original antique map of 1694. Beautiful detailed representation of Toulouse. Insert with references from 1 to 91 and from A to Z locating the main buildings, squares, monuments of the city. You can view all the maps, books and engravings available in your region by clicking on the link to our website specializing in old geographical archives:  
<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/france/midi-pyrenees/> Secure payment by credit card on our website by clicking on the link below:

<https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/france/midi-pyrenees/plan-ancien-de-toulouse-2/> All our maps and engravings are accompanied by a certificate of authenticity. De Witt was one of the most prominent map engravers and publishers in Amsterdam in the period following the decline of the Blaeu and Jansson establishments, from whom he acquired many copper plates when they were sold at auction. His works cover most aspects of cartography: nautical charts, world atlases, atlases of the Netherlands, "city books" covering city plans of the Netherlands and Europe, and wall maps. His work, distinguished by the beauty of the engraving and colour, was very popular and editions were published many years after his death by Pieter Mortier and Covens and Mortier.